

„Aus der Ratsstube...“

Anlässlich der 14. Sitzung des Jahres 2017 vom 7.8.2017 behandelte der Gemeinderat 16 ordentlich traktandierete Geschäfte, dazu die nachfolgenden Informationen:

Prüfung Verwandtenunterstützung

Der Gemeinderat hat bei einem Fall von materieller Hilfe die Verwandtenunterstützung geprüft und musste zur Kenntnis nehmen, dass für den Unterstützungsfall keine Verwandtenunterstützung geltend gemacht werden kann.

Auswertung Umfrage Kinderbetreuung

Der Gemeinderat hat die detaillierte Auswertung zur Umfrage betreffend Kinderbetreuung zur Kenntnis genommen. Im nächsten Schritt wird die entsprechende Reglementierung vorbereitet.

Mobilfunkantenne

Der Gemeinderat zieht als Standort für eine neue Mobilfunkantenne den Parkplatz Dreispitz, Parzelle 205, in Erwägung. Die Swisscom wird die genauen Möglichkeiten abklären.

Flugaufnahmen und Ansichtskarten

Der Gemeinderat hat die Luftaufnahmen bestellt.

Regionale Alterszentren: Änderung Rechtsform – Anpassung Abgeordnete

Da die Rechtsform der Regionalen Alterszentren ändern könnte, werden die wieder zu wählenden Abgeordneten nur befristet bis Mai 2018 (anstatt bis Ende Amtsperiode 31.12.2021) gewählt.

Definitive Anschlussgebühren abgerechnet

Der Gemeinderat hat bei einer Baubewilligung mit vollendetem Projekt die vorerst provisorisch fakturierten Gebühren definitiv abgerechnet.

Neuer Fall materielle Hilfe

Der Gemeinderat hat für einen neuen Fall die materielle Hilfe ab Gesuchseingang / Juli 2017, für das zweite Halbjahr 2017 beschlossen. Dabei handelt es sich um eine bereits früher unterstützte Einzelperson.

Kenntnisnahmen

Der Gemeinderat hat 71 Schriftstücke ohne Bemerkungen zur Kenntnis genommen.

Termine

Der Gemeinderat hat 18 Einladungen, Kursangebote, usw. zur Kenntnis genommen.

Zahlungsanweisungen

Es wurden an dieser Sitzung Rechnungen in der Höhe von insgesamt Fr. 446'894 zur Zahlung angewiesen.